

Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Collectif : Les écrivains catholiques marginaux

Bernard Dumont , le dimanche 6 février 2011

Sous le titre *Les écrivains catholiques marginaux* paraissent les actes d'un colloque d'avril 2009 réuni dans le cadre des activités de l'ICES (La Roche sur Yon), avec une vingtaine de participants. Chacun s'attache à un auteur, auquel le qualificatif « marginal » s'applique plus ou moins à bon escient, le plus étonnant étant Bernanos (ce que souligne Anne Pinot au début de son exposé) ; et de même Theodor Haecker (Sabah Sellah), marginalisé, certes, mais par le régime hitlérien. Les études sur Bloy (J.-B. Amadiou) et Huysmans (N. Pitsos et C. Roucan) fournissent de nombreux éléments critiques, ce qui est à souligner alors qu'il est souvent de bon ton de voir en eux des esprits profondément chrétiens en dépit de leurs excès de style. [...]

Le dimanche 6 février 2011 à 17:52 . Classé dans [Bibliographies n. 110](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.